
１．職種をお答えください（主な業務の職種を1つ）

　　75件の回答

２．ご所属をお答えください

　　74件の回答

３．今回のフォーラムは今後のがん相談や就労支援に関する業務に役立つものでしたか

　　75件の回答

あまり役立たない,0%

役立たない,0%

参加者85名 　回収率88％

令和4年度　相談支援フォーラムin四国
～つながろう！働きたいを支えよう！みんなで取り組む就労支援～

参加者アンケート集計（2022年10月22日）
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行政関係者, 3%

医師, 2% がん相談員, 1%
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がん診療連携拠点病院

73%

がん診療連携拠点病院以外
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やや役立つ
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４．就労支援におけるがん相談支援センターの役割や課題を考えることができましたか

　　75件の回答

あまりできなかった,0%

できなかった,0%

　　75件の回答

あまりできなかった,0%

できなかった,0%

６．次回以降も地域相談支援フォーラムin四国に参加を希望したいと思いますか

　　75件の回答

どちらともいえない,0%

参加しない,0%

７．フォーラムの日程や時間帯はいかがでしたか

　　75件の回答

不満,0%

５．就労支援に関する関係機関と病院の連携や個人及び自施設での取組みについて考えたり、
　　参考となる情報を得ることができましたか

できた, 92%

ややできた

8%

できた, 88%

ややできた

12%

参加したい

65%

機会があれば

参加したい

35%

大変満足

51%
やや満足

41%

どちらでもない, 7%
やや不満, 1%



８．今回のフォーラムの内容や運営に関するご感想、ご意見がありましたらお聞かせください

　　37件の回答　　※ご意見を多数頂戴しましたため、重複する内容はまとめて(　)内に意見数のみ掲載しております。

　○内容について
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　○運営について
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　○その他感想など

*

*

*

*

*

サブファシリテーターをもうけるのであれば、当日かまたは事前にファシリテータとサブファシリテータでの打ち合わせ時間が
あってもよかったと思う。

運営スタッフの方本当にありがとうございました。ソーシャルワーカーとして2年目で貴重なお話が聞けたと思います。次回か
らの糧になるように頑張っていきます。

勉強になりました。参考になりました。運営のお礼など(8)

トラブルなくかなりスムーズなネット環境と進行でした。/他Ｗｅｂ運営について（１）

事例があったことで、グループワークでも話がしやすかったです。

半日でタイトではありますが、凝縮されてテンポ良く進むので時間を有効活用できたと感じます

就労支援に関する相談対応の経験がほとんどないため、苦手意識をもっていたが、MSWの立場として向き合っていこうと改
めて捉えることができた。

経験が少なく、苦手意識を持っていた就労支援でしたが、「特別なものとは思わず、生活の一部として捉えて多職種で支援して
いく」という言葉のおかげで、私の就労支援に対する意識が変わったように思います。とても有意義な時間をありがとうござ
いました。また今後もよろしくお願いします。

半日の中で盛りだくさんの内容でした。スムーズに進めていただきありがとうございます。

時間が短く感じた。あと、やっぱり集合で実施できればと思いました。もっと連携を深めたいです。

時間厳守でお願いしたいです。

休憩時間の愛媛県の案内PR動画も準備が大変だったと思います。ありがとうございました。

名刺交換が出来るように、次回は集合型での開催を希望します。

さんぽセンターやハローワークの方々とグループワークができる機会はないので、すごく貴重な機会だったと思う。

いつもハローワークより出張相談いただいているので、ハローワークとの連携はスムーズに出来ています。普段関わりのない、
産業保健センターの方と一緒にグループワークできたことが、新しい発見がありとても良かったです。「就労支援」と意識しす
ぎず、普段の相談対応から生活相談の一つとして対応していきたいと思います。
講師の先生方からの発表や、各県の発表の取り組みも参考になる部分が多く、とても良かったです。半日で盛りだくさんのプ
ログラムでしたが、とても良かったです。

普段の業務ではあまり関わりがなかった、ハローワークや産業保健総合支援センターの方々からの話が聞け、大変勉強になり
ました。事例についても院内外から様々な視点の意見が聞け、今後の相談業務で実践できるように活かしていきたい。

他院の取り組み方や産保センターさんとハローワークさんのご意見もお聞きできた機会となり、有意義な時間で大きな学びと
なりました。グループワークの時間も、すごく短く感じました。大変お世話になり、ありがとうございました。

多職種や専門家、各関係機関の意見が聞けて大変勉強になりました。せっかくなので、就労支援を取り組んでいる医師の意見
も聞いて見たかったです。

講義やグループワークの時間割がちょうどよく、また内容も充実しており勉強になりました。/他グループワークについて(１)

グループワークで音声の不具合があり、聴き取れないことがあったのが残念でした。

他県の取り組みを知ることができ、自施設でも参考にできる部分があったので良かったです。グループワークでハローワーク
や産保センターの方からの意見も聞け、病院だけでは判断や解決の難しい内容でも、関係機関と連携することで解決の糸口が
見つかるかもしれないということを体験できました。

良いお話が聞けたり、今後の活動に参考になることや、連絡強化をしていく必要もあり、有意義な会でした。またお会いしたこ
とのない方々を知ることができたので、何かあった時はご意見をいただけるきっかけになりました。ありがとうございました。

関係機関の方と直接お話する機会になって知りえなかった情報を得ることができたようで良かった。/他、他職種、他機関との
情報交換について(5)

初めてオンライン研修に参加したので不安でしたが、グループワークではファシリテーターの方たちが上手く進めてくださっ
て、とても楽しい研修になりました。ありがとうございました。/他進行について(１)

参加当日まではとても緊張していましたが、福島さんのほんわかした雰囲気に和み、ファシリの方も笑顔で対応いただきGW
も楽しく学ぶことができました。コロナ禍の影響で顔の見える連携や研修が少なくなったので、本当に貴重な経験となりまし
た。ありがとうございました。



　　26件の回答(1人で複数回答がある場合は再掲）

９．今後、地域相談支援フォーラムin四国で取り上げてほしい内容や学びたい内容があれば
    ご記入ください
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ＡＹＡ世代の支援

事例検討

ゲノム医療について

妊孕性

アピアランスケア

過疎地、限界集落等の支援

両立支援(事業者側の事例)

災害対策、広域連携

ヤングケアラー

世代別の就労支援

緩和ケア、在宅医療

多職種連携

ピアサポーター医療機関との関係

相談対応スキルアップ

支援者のセルフケア


